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10月 15日 第 3384回 例会 

■本日のプログラム           例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. ロータリーソング 

3. 四つのテスト 

４. 本日のプログラム/メニュー 

5. 会長の時間 

6. 慶祝  

7. 70 周年記念式典最終報告 

8. 委員会報告 

9. 幹事報告 

10. 出席報告 

11. ニコニコボックス 

12.連絡事項 

13.閉会点鐘 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

幹事 

出席委員長 

ボックス委員長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：地域社会の経済発展月間/米山月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

■幹事報告 
・2024-25 年度 RYLA 開催のご案内 
・地域社会の経済発展月間 リソースのご案内 
 〔国際ロータリー2520 地区 ガバナー 佐藤剛〕 
  
■出席報告【10 月 3 日第 3383 回例会】 
 32 人中 16 人 
 出席率 50.0％ 前回修正 62.5% 
 
■メーキャップ 
・9/25(木)ぬくまるフードパントリー 
〔藤村弘之君・松田健君・・阿部一郎君・ 
立花徳久君・藤田勝敏君・鹿討康弘君・ 
橋川秀冶君・吉田和洋君・市村律君〕 

 
・9/25(水)花巻北 RC 例会 

〔藤村弘之君、吉田和洋君〕 
・9/26(木)花巻南 RC 例会 

〔藤村弘之君、阿部一郎君〕 
・9/26(木)北上西 RC 

〔立花徳久君、佐々木史昭君〕 
・10/1(火)北上 RC 例会  

〔上田直輝君、佐々木史昭君〕 
・10/2(水)北上和賀 RC 

〔藤村弘之君、松田健君〕 
・10/1(火)創立 70 周年実行委員会 

〔藤村弘之君・松田健君・・阿部一郎君・ 
橋川秀冶君・藤田勝敏君・吉田和洋君・ 
市村律君・藤原喜子君〕 

 

☆今月の慶祝☆ 

【会員誕生日】 
谷村 繁 君(11 日)、前田 毅 君(23 日) 

 
【夫人誕生日】 

高橋 美加子 さん(14 日)、稲田 久美 さん(28 日) 
藤田 十志子 さん(30 日) 

 
【結婚記念日】 

上田 譲君/昌子さん(4 日)、市村 律君/香子さん(23 日) 
平野 正彦君/葉子さん(23 日) 

 
【在籍表彰】 

伊藤 誠一郎 君(22 年)、吉田 和洋 君(17 年) 
鹿討 康弘 君(12 年)、藤岡 秀雄 君(2 年) 

 
 

 
◆今月の予定◆ 

-10/22(火) 基本的教育と識字率向上について 
          担当：藤原 喜子 君 
-10/24(木) ぬくまるフードパントリー 
-10/26(土) 花巻 RC 創立 70 周年記念式典 
          ホテルグランシェールにて 
-10/29(火) 休会 

 



第１部 ガバナー公式訪問前会長幹事会 

 
 
 

 

第２部 佐藤剛ガバナー公式訪問合同例会 

 
 

 

〔佐藤剛ガバナーのお話 一部抜粋〕 

〔〕 

 
 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

ずっと時を振り返って、1868 年の 4 月 19 日という日があるのですが、その日にポール・ハリスが生まれたんです。彼は 37 歳になった

1905 年の 2 月の 23 日、3 人の仲間と 4 人で集まって、これ大変だぞと。シカゴの町はこれじゃダメになると。モラルハザードだったんですね。

特に商売が全然ダメだった。めちゃくちゃだった。で、これじゃダメだと、37 歳のポール・ハリスと他の 3 人で作ったのがロータリークラブ。 

なんでロータリークラブだと。いいお客さんを紹介したからなんですよ。それだけなんです。何も奉仕の理想とか当時から言ってたわけじゃない

んです。いいお客さん紹介するからあなたもいいお客様紹介して。これがスタートです。互いに恵み合う、5K 取引がロータリークラブの原点。

それだけだったんですよ。 

〔~中略~〕 

1996 年の 11 月。日本のロータリアンは 13 万人いました。今は 8 万 2000 人。37%ぐらい減りました。それでみんなで、このままじゃダ

メだ、という話をしだして、落ちていく理由は何だ、ということで。何だと思いますか? そうしたら今年の結論、「ロータリーがつまんなくなったから」

そんなんでいいのかって。でも実際そうなんです。で、何でつまらないか、というと「新しい人が入ってこないから」。ですからやっぱり、ロータリーは

会員の増強が必要だ、ということで、皆さんにもぜひお願いしたいんです。 

3 つ、お願いしています。 

1 つ目は、隣の人に声をかけてみてください。皆さん、諦めちゃだめですよ。ロータリークラブに入会しませんか?と言って、喜ぶ方、まだいます

よ。声をかけてみてください。1 人、2 人やってだめでも、諦めちゃだめですよ。まず一は、身近な方。 

2 つ目は、皆様、ご商売されていますね。どうしてお客様、仕入れ先にお声掛けしてくださらないんですか? ぜひお願いしますね。 

3 つ目。花巻の名前が付いたクラブだからといって、花巻だけにエリア限定されていませんからね。うちの町にはロータリーがないのでと思って

いる方もいるんです。一般の人にとってロータリーというのは、どういう存在か。お金持ちの組織。社長さんたちだけが、入っている組織。すごく

信用のある人が入っている組織。世界中でいいことをやっていると言われても、何をしているのか、よく分からない。そういう存在なんです。です

から、そこに入りたい人がゼロではないということを、皆さんもう一回、諦めずに考えてほしいということです。 

ロータリー活動、皆さんやっていること、全部素晴らしいです。世界でいいことをしています。でも、そろそろロータリーも 60 周年、70 周年。

無理はしないでください。先ほど会議の中に、ロータリーだから月 4 回、例会しなきゃいけないという思いもあるんだけど、というお話がありました

が、実際に財政上難しいなら 3 回でいいんです。どうしようもなきゃ 2 回でもいいんです。夜間例会だけでご飯が出ない所もあります。大きな

モニターにカメラで映った姿で出席するところもあります。ですからそのフレキシビリティを皆さんも少し感じてもらうといいのかもしれない。 

無理を通せば道理は引っ込みます。道理が引っ込んだとき、それは終結を意味します。そうなる前に、みんなで知恵を出し合って、もっと

良くするにはどうしたらいいんだろう。より良い我がロータリーをどう持っていこう。それにはやっぱり知恵を使って話をして、親睦を深めて、お話し

合いをするということですね。そうすれば 50 年が 60 年なり、60 年が 70 年なり、80 年を迎える。続いていきます。ぜひそういうロータリークラ

ブを。 

ぜひ皆さんで元気を出して。暗い顔して誘いに行っちゃだめですよ。ロータリアンはこんなに元気ですよという姿を見せながら、勧誘に勤しん

でいただければと思います。 


